

Ziel des Förderprogramms für private Photovoltaik- und Stecker-Solaranlagen ist es, den Einsatz von Erneuerbaren Energien innerhalb der Hansestadt Wipperfürth gemäß des Integrierten Klimaschutzkonzepts zu forcieren und deren Eigennutzung zu erhöhen. Damit soll ein lokaler Beitrag zum Klimaschutz und zur Verringerung von Treibhausgasemissionen vor Ort geleistet werden. Die Förderung setzt damit ein im Integrierten Klimaschutzkonzept der Stadt Wipperfürth formuliertes Ziel um.

Ein entsprechendes Förderprogramm wurde vom Klima-Umwelt-Naturausschuss in seiner letzten Sitzung beschlossen. Die Verwaltung wurde beauftragt, entsprechende Richtlinien und ein Antragsformular zu erarbeiten. Im Vorfeld zur aktuellen Sitzung wurde ein Entwurf der Richtlinien bereits an die Mitglieder des Ausschusses verschickt, welcher zur aktuellen Sitzung minimal verändert wurde.